

**Safe-Ty™**  
Low Profile In-Line Fasteners

**Safe-Ty™**  
Flachkabelbinder



This new Safe-Ty design from Thomas & Betts is ideal for use where precision bundling is required and clearance is a necessity. A unique saddle back design curves to form a snug fit around the bundle, and allows for easy pull-through in bulk-heads and any other tight spaces. Our contoured head eliminates snagging and sharp edges are reduced by our safe-guard walls.

Diese neuen Kabelbinder vom Typ Safe-Ty von Thomas & Betts eignen sich besonders für Einsatzbereiche, in denen eine exakte Spannung erforderlich ist oder für Sonderanwendungen (bei denen Standardkabelbinder nicht verwendbar sind). Ausführung mit gebogenem Verschlussansatz, wodurch sich die Kabelbinder der Form des einzuspinnenden Teils anpaßt und ein Anziehen an Wänden oder anderen Halterungen erleichtert. Das Verschlussprofil verhindert ein Hängenbleiben; die Kanten wurden durch die Schutzteile an den Seiten abgedeckt.

**FEATURES**

- Low-profile, contoured head reduces clearance required for the bundle and enhances the appearance of your harness
- The safe-guard wall eliminates exposure to sharp edges
- The saddle back fits snug against the contour of the wiring harness
- Sizes and colors available to accommodate varying requirements
- High-quality nylon strength.

**VORTEILE**

- Das flache Profil und der gebogene Verschlussansatz ermöglichen ein präzises festziehen und verbessern das Aussehen nach der Befestigung am Kabelbaum
- Seitenschutz zur Abdeckung der Kanten
- Gebogener Verschlussansatz der Kabelbinder zum festklemmen an allen Kabelbäumen
- Verschiedene Größen und Farben
- Beständiger qualitativ hochwertiger Polyamid 6/6.

ORDER INFORMATION			BESTELLINFORMATION		
PRODUCT REF.	MINDEST BELASTBARKEIT (lbs)	MAX. BÜNDEL-DURCHMESSER (mm)	MIN. BÜNDEL-DURCHMESSER (mm)	LÄNGE (mm)	BREITE (mm)
PRODUKT REF.	(lbs)	(mm)	(mm)	(mm)	(mm)
SF100-18	16	25	3	118	2.5
SF100-18X	16	25	3	118	2.5
SI175-50	16	44	4.5	195	4.5
SF175-50X	16	44	4.5	195	4.5
SF300-50	16	76	4.5	288	4.5
SF300-50X	16	76	4.5	288	4.5
SF400-50	16	101	4.5	369	4.5
SI400-50X	16	101	4.5	369	4.5
ERC297	Application too for 50 lbs. to 120 lbs. tensile strength Montagewerkzeug für eine Belastbarkeit von 50-120 N				
ERC299	Application too for 18 lbs. to 50 lbs. tensile strength Montagewerkzeug für eine Belastbarkeit von 18-50 N				

Available: in colours • Erhaltliche Farben  
 Black / Schwarz 0    Brown / Braun 1    Red / Rot 2    Orange / Orange 3    Yellow / Gelb 4    Green / Grün 5    Blue / Blau 6    Grey / Grau 8    White / Weiß 9

Natural nylon is standard. For colored Safe-Ty in-line fasteners add the following suffix numbers to Product Ref. Example: SF175-50-2 (Red)  
 Für farbige Kabelbinder ist der entsprechende Farbcode an die Produkt Ref. anzuhängen; Beispiel: SF175-50-2 (rot)

Material: Natural Nylon 6/6

Material: Naturfarbener Polyamid 6/6

**Thomas & Betts**